

親子で病院を見学

子供の未来を考える

1935(昭和10)年11月30日、日本赤十字社北海道野付牛療院が開院。病長・医学博士三宅寅ほか7名、看護師30名、木造2階建て870余坪。現北見赤十字病院の始まりです。その後、何回か増改築を行い、病院は進化してきました。

安全な最新の治療をめざして、地域医療の充実に取り組んでいる。北見赤十字病院のその取り組みを市民の皆さんに知ってもらうために、今回、「親子で病院を見学」を企画した。

創立8周年記念 活動パネル展

平成29年10月 日赤ギャラリー

平成22年、北見赤十字病院で医療活動に携わる全ての人に感謝し、病院の医療活動の現状と将来を考え、支援する目的で当会は設立され。今年、創立8周年を迎えます。

2014(平成26)年12月1日、新病院が旧北見市役所跡地に開院する。近代的設備で安心

「人の命」を救う医療の現場に触れ、一人でも多くの子供たちが未来への夢をはぐくむ、きっかけになることを期待する。またご家庭で親

も理解を深めていた。字病院のギャラリーだこうと、北見赤十字をお借りして「創立8周年記念活動パネル展」を開催します。開催は10月いっぱいです。パネルの数が多いので、月の前半と後半で入れ替えて展示します。

平成27年10月、第51回日本赤十字社医学会総会が北見で開催された時、北見市立体育センター・ポスター会場の休憩コーナーに展示したパネルに最近の情報を加えてパネルを作製します。展示は会の歩みの年表、機関紙「オホーツクの風」の創刊号から最新号まで、そして北見赤十字病院の大判写真を台紙に貼り付けたものなどを展示します。

北見赤十字病院



でっかい夢をみよう

平成29年 10月22日(日)

午前10時から 11時40分

会場 北見赤十字病院

対象 小学生とその父兄・20組

お申し込み先 事務局 阿久津

TEL/FAX: 0157-61-0684

参加申込書 各学校のご担当の先生にご提出願います

親子で病院を見学

民の皆さんに少しでも



平成22年4月6日、本紙の創刊号が発行された。その紙面はA3の片面2つ折りでインクジェットプリンターでプリントした簡素なものであった。

編集後記

当時、旧北見市役所跡地への新病院の移転や北見市の多額の財政支援など市政の争点であった。そのことへの理解を少しでも深めようと、創刊号の1面トップ見出しは「日赤の現状を知る 支援の一步を踏み出す」で、当時の北見赤十字病院の決算を調べて記事にした。

(逢坂記)